



News | Payment | 02.03.2018

Das Smartphone als Bezahlterminal am POS



Durch ihre Kooperation wollen CCV Deutschland und die Rubean AG gemeinsam an „mPOS“-Lösungen arbeiten. (Foto: Fotolia/pictoores)

Die CCV Deutschland und das Münchner Fintech-Unternehmen Rubean AG haben eine Kooperation vereinbart, die eine gemeinsame Entwicklung und Vermarktung Smartphone-basierter POS-Bezahlterminals vorsieht. Um kontaktlose Zahlungen abwickeln zu können, benötigt der Händler nur eine App auf seinem Smartphone. In den kommenden Monaten planen die Unternehmen, die gemeinsame Lösung zu pilotieren. Mastercard und Visa, die die Sicherheitsanforderungen der jeweiligen Kartennetzwerke vorgeben, unterstützen seit 2017 das Konzept eines Smartphone-basierten Bezahlterminals.

Weitere Informationen: <https://ccv-deutschland.de>